

VILLE DE
MONT-ROYAL



TOWN OF
MOUNT ROYAL

**AVIS PUBLIC
ADOPTION ET ENTRÉE EN VIGUEUR DU
RÈGLEMENT
N° 1475**

À sa séance ordinaire tenue le 14 juillet 2026, le conseil municipal de Ville de Mont-Royal a adopté le Règlement n° 1475-1 modifiant le règlement n° 1475 concernant la collecte des matières résiduelles en ce qui a trait à l'état de contenants de collecte et aux matières acceptées comme matières encombrantes.

Ce règlement peut être consulté durant les heures d'ouverture, au bureau du greffier situé au 90, avenue Roosevelt ou sur le site web de la ville : www.ville.mont-royal.qc.ca.

Le présent règlement entre en vigueur conformément à la Loi.

Donné à Mont-Royal, le 20 juillet 2026.

**PUBLIC NOTICE
ADOPTION AND COMING INTO EFFECT
OF BY-LAW
No. 1475**

On July 14, 2026, at its Regular Meeting, the Council of Town of Mount Royal adopted the By-law No. No. 1475-1 to amend By law No. 1475 concerning residual materials collection with regard to the condition of collection containers and materials accepted as bulky items.

The By-law may be consulted during regular business hours at the Town Clerk's Office located at 90 Roosevelt Avenue, Mount Royal or on the Town's website: www.town.mount-royal.qc.ca.

This By-law comes into effect according to the law.

Given at Mount Royal, on July 20, 2026.

Le greffier adjoint,

(signé Mario Gerbeau)

Mario Gerbeau
Assistant Clerk